

## 今年一年ありがとうございました

令和6年も残りわずかとなりました。12月に入り「マラソン大会」や「算数チャレンジ」が終わった翌週から1・2年生を中心にインフルエンザ感染の流行が始まりました。市内でも、学年・学級閉鎖を措置している学校が増えていますので、冬休みに入ってから風邪予防に努めていただければと思います。

12月23日(月)2学期終業式を迎えるにあたり、子どもたちは、学年ごとに振り返りを行いました。一人一人がんばったことやできるようになったことは異なりますが、着実に成長をしています。

学年最後(※6年生は小学校生活最後)の3学期に向けて、具体的な目標をもち、努力し続ける姿勢が大切になります。保護者の皆様には、今後も子どもたちを温かく見守っていただければ幸いです。

楽しい冬休みになるよう、健康と安全に気をつけ、1月7日(火)の始業式には、子どもたちの元気な姿に出会えることを楽しみにしています。本年同様、来年(巳年)もよろしく願いいたします。

## 5・6年生出前講座



12月17日(火)の2・3時間目を使って、プロバスケットチーム「三遠ネオフェニックス」による出前講座を実施しました。今回は、5年生と6年生が各1時間の体験をするということで、子どもたちは朝からドキドキそわそわ落ち着かない様子でした。

まず、4チームに分かれ、ドリブルやフリースローの練習をしました。ボール扱いにも慣れたところで、児童5人対元プロ選手1人によるミニゲームも行いました。最初は、普通にシュートを打っても、元プロ選手の身長がとても高いので簡単にブロックされていましたが、フェイントを使って仲間にパスができるようになるとシュートチャンスが増えていきました。最後には、みんなで記念撮影をし、ネオフェニックスからのプレゼントをもらってとても満足そうでした。

個人懇談会へのご参加  
ありがとうございました

年末のお忙しい中、「個人懇談会(※2年生は11月下旬に実施)」に参加していただき、ありがとうございました。限られた時間ではありましたが、学校の様子をお伝えしたり、家庭での様子をお聞きしたりすることができました。今後も、家庭と連携して、子どもたち一人一人を大切にしたい教育活動を進めてまいります。

また、「学校評価アンケート」へのご協力もありがとうございました。結果をしっかりと分析し、次年度に向けてのよりよい改善案を考え、学校新聞やホームページ等に掲載させていただきます。今後も、ご理解・ご協力をお願いいたします。

## おはなしろうそくの会



16日(月)～18日(水)の3日間(※1年生は学年閉鎖のため実施せず)で、各学年1時間ずつ、「豊橋おはなしろうそくの会」の皆さんが来て、ストーリーテリングをしてくださいました。本校では、毎年この時期に行われる、子どもたちがとても楽しみにしている行事の一つです。